

AUSSTELLUNG

„Garten der Engel“ setzt Fokus auf Mikrokosmos

TRAUN. Saderé, die 1980 beim ESC mit der Gruppe Blue Danube in Den Haag den achten Platz errang, hat dann einige Jahre später das Mikro mit dem Meißel vertauscht und ihr Atelier und den angrenzenden „Garten der Engel“ als Plattform für ihre Skulpturen errichtet.



Der Garten der Engel ist ein Fest für die zuletzt stark unterforderten Sinne. Foto: privat

Um Kunst und Natur zu verbinden und so den Besuchern ein praktikables Beispiel und Verständnis für die Natur in ihrer Schönheit und Wichtigkeit zu vermitteln, begann sich Sarena de Rechenberg auf eine jährlich wiederkehrende Ausstellung (ab 21. Mai) im Garten der Engel zu konzentrieren: „An einem Ort, wo sich Natur und Kunst zum Dialog einfinden und sich Engel aller sonst üblichen Attribute entledigen, um ins irdische Leben einzutauchen.“ Real und wahrhaftig, die bekannten Klischees bereits über Bord geworfen, präsentieren sich diese geflügelten Wesen im 21. Jahrhundert aus einem anderen Blickwinkel. Den Rahmen

für diese Skulpturen bildet der „Garten der Engel“, ein blühender Mikrokosmos, wie auch der Titel der heurigen Ausstellung lautet. Diese Bezeichnung trifft in zweierlei Hinsicht den gemeinsamen Nenner, denn im Atelier „Maison bleue“ finden weitgehend galaktische Themen ihre künstlerische Heimat. Im angrenzenden Rosendschungel wiederum begibt man sich in einen realen Mikrokosmos, indem sich über die Jahre hinweg ein wunderbarer Raum

bzw. ein fühlbares Mikroklima entwickeln konnte.

Besondere Bedingungen

Um den bekannten aktuellen Umständen entgegenzuwirken und die geltenden Covid-19-Schutzmaßnahmen-Verordnung einzuhalten, werden auch heuer Terminabsprachen nach telefonischer Voranmeldung vorgenommen. Unter www.maison-bleue.at finden sich alle dafür relevanten Informationen. Eintritt: 3 Euro; Kinder frei ■

LIEBESGLÜCK

Schon bald nie mehr alleine

OÖ. Die Partnervermittlung „Liebe und Glück“ will die Einsamkeit beenden.

„Wir sind da, um gerade die ältere Generation, die ihre Daten nicht im Internet bekannt geben möchten, bei ihrer Partnersuche zu unterstützen, denn Liebe kennt kein Alter“, betont man bei „Liebe und Glück“ und ergänzt: „Wir sind ein dynamisches Team mit Herz, das

gerne Schritt für Schritt in ein neues Liebesglück begleitet. Wir haben ein offenes Ohr für Sorgen und Ängste und all die Wünsche und Vorstellungen, damit diese Wünsche, wenn wir alle wieder in die Normalität zurückkehren dürfen, bereits beim ersten Rendezvous in Erfüllung gehen.“ ■ Anzeige

Tel.: 0664/88262264
office@liebes-klick.at
www.liebeundglueck.at



Symbolbild: ak-digiart.com

Jetzt den richtigen Partner finden!



Vorfremde auf Veranstaltungen im Schloss Puchberg
Foto: Schloss Puchberg

SCHLOSS PUCHBERG Puchberg legt wieder los

WELS. Das Bildungshaus Schloss Puchberg legt wieder los und freut sich auf die Gäste! Das gesamte Programm findet man auf www.schlosspuchberg.at ■ Anzeige

i

28. Mai, 19.30 Uhr
Zwischen Superweib und Schleuderprogramm
Hera Lind

28. Mai, 9 bis 18 Uhr
Quellentag – Meditative Auszeit
Gertrude Pallanch

11. Juni, 19 Uhr
Die Energiewende kommt!
Vortrag von Karl Lummerstorfer

18. Juni, 20 Uhr
Liegekonzert – Lauschen Liegen Loslassen
Johannes Kronegger

20. Juni, 9.30 bis 17 Uhr
World of Percussion
Seminar mit Herwig Stieger

Puchberger Sommerbühne
26. Juni: **Konrad Peter Grossmann**
2. und 3. Juli: **Konstantin Wecker**
10. Juli: **Hubert Achleitner**

8. bis 11. Juli
Meditative Fotografie
Thomas Hackl

24. bis 29. August
Familienwoche Puchberg
Julia und Daniel Blumenschein, Birgit Kronberger